



## ■ ÓRGANO UNIVERSITARIO

# Ignacio Sánchez Galán tomará posesión como presidente del Consejo Social el día 5 de julio

R.D.L.

El salmantino Ignacio Sánchez Galán tomará posesión como presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca la próxima semana, el día 5 de julio, en un acto que se celebrará en Valladolid en presencia de los rectores de las universidades públicas de Castilla y León.

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León, a propuesta del consejero de Educación, aprobó el pasado 31 de mayo el nombramiento de Galán como presidente del Consejo Social de Salamanca, reconociendo la contribución del presidente de Iberdrola a la investigación y la innovación, temas prioritarios para la Universidad.

Tras la toma de posesión de Galán, que sustituirá en el cargo a Salvador Sánchez-Terán, lo más probable es que se convoque una sesión del Consejo Social para que en el mes de julio, antes de las vacaciones de verano, se constituya el Consejo con los nuevos vocales.

Junto a Ignacio Sánchez Galán también tomarán posesión de su cargo Rafael Miranda (Universidad de Burgos), José Vicente de los Mozos (Valladolid) y José Antonio de Paz (León).